



Joaquín López-Dóriga
"AMLO quedó encantado con el Ejército y lo ha convertido en su brazo operador" - P. 3



Susana Moscatel
"No sé si la actuación de Yalitza es realmente porque es actriz natural" - P. 33



Jesús Rangel
"Sedena entregará el mes próximo los primeros estudios sobre Santa Lucía" - P. 28

Gobernador. "Nuestra solicitud es la de apoyar a los productores para sostener su plantilla laboral y no permitir la competencia desleal", señala Miguel Ángel Riquelme

Coahuila pide "proteger" a trabajadores del acero

REDACCIÓN, SALTILLO

Sobre la posición del Gobierno Federal frente a las importaciones de acero, el gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, pide frenar la competencia desleal y siempre anteponer el bienestar de la industria nacional y la salvaguarda de los ciudadanos en sus fuentes de trabajo.

Explicó que el gobierno mexicano decidió no renovar una sal-

vaguarda del 15 por ciento para las importaciones de acero de países con los que no tiene acuerdos comerciales.

"En Coahuila contamos con más de 23 mil empleos directos en este sector. AHMSA anunció la eliminación de una nueva inversión de 200 millones de dólares, así como el riesgo de eliminar 2 mil plazas de trabajo", expresó Riquelme Solís.

"La solicitud al Gobierno Fede-



La IP crea un frente común
Exigirán al gobierno federal poner atención a 'aranceles'

LUIS ALBERTO LÓPEZ - PAG. 29

ral es de apoyar a los productores para el sostenimiento de su plantilla laboral y no permitir la competencia desleal, debido a que el acero cuenta con subsidios de los países de origen mencionados".

El Gobernador de Coahuila pide que el Gobierno Federal analice a detalle los argumentos de los productores nacionales, y que su decisión esté basada en el bien de sus estados y de México. PAG. 29

Costará 4 mil 260 mdp "modernizar" el AICM

ROBERTO VALADEZ, CDMX

En el programa anual de obras 2019 están contemplados 119 proyectos y trabajos para mejorar la terminal capitalina. PAG. 18



Aeropuerto. ARCHIVO



La Afición. Presentan nueva era del Unión Laguna

De manera oficial fue presentado el equipo de Algodoneros del Unión Laguna, el cual a partir de abril tomará parte en la Temporada 2019 de la Liga Mexicana de Beisbol, según se dijo por parte de su nuevo propietario Francisco Javier Orozco Marín; el nuevo manager es Jonathan Aceves. OSCAR WONG PAG. 40 Y 41



80 Aniversario. El Instituto Francés de la Laguna, lugar de los ilustres desconocidos

MARS: se buscará impedir la llegada de más caravanas

IVÁN SÁNCHEZ, PIEDRAS NEGRAS

El Gobierno de Coahuila señaló que ninguna entidad está lista para sobrellevar una situación de migrantes en grandes cantidades. PAG. 8

Obispo Alonso Garza Treviño
Diócesis: casas de migrantes están a su máxima capacidad

LUIS ALBERTO LÓPEZ - PAG. 9

P. 16



EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Acuerdo adulto en bien de la infancia

Requerido por EU. Juez "frena" la extradición de Jorge Torres López

El exhorto unánime de los senadores en apoyo de las estancias infantiles debe atenderse. PAG. 19